

# 新たな試み盛りだくさん、最高に盛り上がった南麓祭

川根高等学校生徒会長

大村洸太

column

「EARTH COLOR」。

皆さん、この言葉をご存知ですか。この言葉は今年の川根高校南麓祭のテーマです。

このテーマは、世界中で起きている地震や紛争で不安な今こそ、世界が一つになる時という意味が込められています。川根高校では、そのための取り組みとしてアルミ缶アートに初めてチャレンジしました。

デザインは世界地図にしました。

約一ヵ月前からアルミ缶



を集め始め、目標とした5千個を大きく上回り7千5百個ものアルミ缶を集めることができました。

各クラスで割り当てられた部分を分担して製作し、最後に一つにつなげて完成させる計画でした。しかし初めての試みだったため、予想以上の時間と労力がかかり、生徒会本部役員が遅くまで作業する

という日が続きました。

その甲斐もあり、当日には素晴らしいアルミ缶アートを完成させることができました。

南麓祭一日目は、三年生を中心に行進曲や歌、ダンスなどの有志団体とともに、吹奏楽部と郷土芸能部が大いにステージを盛上げました。

さらに今年は、例年とは違いバンド演奏でオリジナル曲を披露したり、郷土芸能部が書道のパフォーマンスをしてく

れたりと、新たな試みが多く見られました。

どの団体も練習の成果が見られるとても良い発表でした。

二日目は一般公開。パン販売やバザー、映像製作など、さまざまなジャンルの展示が並び、一般の皆さんと一緒に楽しむことができました。

た。どのクラスもユーモアあふれる装飾と川高生らしい活

気のあるあいさつや行動をとつてくれたと思います。

私自身、今までにない最高の形で締めくくることができ、また新しいことにもチャレンジしてきたのが、とても良い思い出として心に残っています。

私たちも川高を支えていたアルミ缶アートの際にもご協力いただきました。本当にありがとうございました。

からも川根高校を支えていたアーティストの皆さんと一緒に、私たちも日々努力していく

います。

私たち川根高校は、地域の皆さんに支えられています。

アーティストの際にもご協力いただきました。これ

だけたらうれしく思います。

その期待に応えられるよう、私たちも日々努力していく

と思います。

生徒会活動は、とても大変ですが、やりがいのある仕事です。私は、この川根高校で生徒会長を務めたことを誇り

ています。

私たちの最後の南麓祭を、今までにな

学してきた三年間の中で一番盛り上がったと思っています。

私たちの最後の南麓祭を、今までにな



川根高は地域の皆さんに支えられていると話す大村洸太さん

## 1歳になったばかりのお友達を紹介 生まれてくれてありがとう

### つれづれなるままに 編集後記

巻頭に掲載した「ズームアップ・安全と安心を届けたい」では、川根茶に携わる人々の、生の声を数多く聞いた。國の方針が二転三転するたびに記事の書き直しを必要とした。一度は全ての内容を白紙に戻し、新しく作り替えたりもした。

放射能事故に関連する農作物などへの被害は、この編集後記を書いている今も、収束する気配はなく続いている。18日にはフランスに輸出された静岡茶から1000ベクレル／kgを超える放射性物質が検出されたと報道され、各関係機関に衝撃が走った。県庁関係課では休日返上で対応に当たったと聞いている。

政府の戸惑い、県の戸惑い、町の戸惑い、町の人たちの戸惑い…。「悪い循環に結びつかなければよいが」と語った上中通寿さんの言葉を思い出した。

茶と野菜などを作っている上中さん。取材の中で、「川根茶の安全は確認されたが、静岡茶全体としては大きな危機を迎えていると思う。この難局を乗り越えなければ私たちに明日はない。川根茶産地が力を合わせないといけない時期に差しかかっている」と話していた。

記事で取り上げた以外にも「昨年と比べ、売り上げが激減している」という声もあった。ある茶農家の娘さんからは「川根茶を救ってくれるような記事を書いて」と懇願された。今の自分にそこまでの筆力、企画力がないのがくやしい。その人の思いが伝わってくるだけにくやしい。せめて、川根茶に携わる人々の思いだけでも、あなたの心に届いてほしい。 小笠原聰

*after word*



相藤琉汰くん

H22.6.8生 藤川

父：裕次・母：由里  
琉汰、1歳おめでとう。  
お茶が大好き！元気いっぱい！たくさん遊んでたくさん笑って、最近はおしゃべりするのに忙しいね。  
いつもみんなを楽しませてくれてありがとう。



横道春琉くん

H22.6.24生 奥泉

父：将・母：野花  
今まで大きな病気、ケガなく育ってくれてうれしいよ。  
ねえねとそっくりで、ふざけんばなはあたん。  
はるの笑顔を見ると幸せな気持ちになるよ。  
心の優しい子になってね。



大下珠空ちゃん

H22.6.22生 桑野山

父：亮・母：絢子  
お誕生日おめでとう♪  
珠空が生まれてから、毎日とっても幸せです。これからも、ご飯をモリモリ食べて、元気に大きくなってね。  
珠空の笑顔がみんな大好きだよ！

Birthday

みんなの笑顔が、  
まちを元気にするよ

1歳を迎えるお子さんのかわいい笑顔を紹介しています。

まちづくり観光協会から 広報6月号19ページの「各宿泊施設で特別宿泊プランを設定」の記事中、プランを設定した宿泊施設一覧表の中に「光山荘 (59) 2302」が漏れていきました。関係者の皆さまにご迷惑をおかけして大変申し訳ありません。お詫びして訂正いたします。 まちづくり観光協会 (59) 2746

### 眼科患者さん無料送迎いたします。

ご近所から、当院まで送迎車にて無料送迎いたします。  
ご予約は電話にてお願いします。  
(当院に初めて受診される方もご利用いただけます)

### 島田眼科クリニック

住所：島田市日之出町3-9

島田駅から徒歩1分  
☎0547-37-0431

診療時間：午前9時～12時、午後2時～6時  
(休診日：水曜日、日曜日、祝日)

### ☆7月のお買い得情報☆ 発電機特価キャンペーン！

(7月1日金～31日日) 各メーカー品を展示会価格にて販売します！ ※震災の影響で、納品日が大幅に遅れる機種がございます。

農機具の購入・修理・改造など、お気軽にご相談ください。地域のお店だからこそ、ていねいに分かりやすく、迅速に対応いたします！

### 前田機材

川根本町上長尾795-1  
IP電話 ☎050-3363-2252  
Fax 56-0006 Fax 56-0009

ここにも、一つの物語。  
広報かわねほんちょう